

# *Cuba: Viceministro aboga por mayor eficiencia en política exterior*

---



La Habana, 27 abr (RHC) El vicetitular del Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba, Abelardo Moreno, abogó este 27 de abril, en La Habana, por un ejercicio más eficiente de la política exterior, mediante la conjunción de todos los factores que intervienen.

Durante la clausura del XIII Seminario de Relaciones Internacionales, Moreno aseveró que "no puede existir un divorcio entre el pensamiento académico y el político".

Comentó que "las fuentes pueden ser diferentes, también los modos de apreciar la información y transmitirla, pero la realidad es una. Desde hace años en Cuba nos percatamos que esa conjunción no es solo útil, sino imprescindible", acotó.

El encuentro acogió a más de 250 delegados, entre cubanos y extranjeros procedentes de América Latina, Europa, África y el Medio Oriente. El programa científico incluyó casi dos centenares de ponencias.

El funcionario resaltó la importancia de los espacios para intercambiar proyectos relacionados con la integración y la unidad, los cuales fortalecen el pensamiento regional y abogan por una cultura de paz.  
(Fuente: PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/160983-cuba-viceministro-aboga-por-mayor-eficiencia-en-politica-exterior>



**Radio Habana Cuba**